

Salud mental

Todos sabemos que la salud mental en Chile es un lujo al cual es muy difícil acceder. Es por eso que quiero destacar una clínica de bajo perfil y no muy conocida. Tuve una atención en la clínica del Carmen de la congregación hospitalaria San Juan de Dios. Un oasis , bajo la dirección del prestigioso psiquiatra doctor Sebastián Sepúlveda.

Destaco el profesionalismo, amabilidad y empatía que demuestra todo su personal por cada uno de sus pacientes. Mención aparte es el lugar, un paraíso en la comuna de Macul. Mis agradecimientos para todos ellos.

Gloria Martínez Medina